

Connais-tu mon histoire?

Samuel (5)

Dora Beck

Table of Contents

[Bibliography](#)
[Samuel](#)

Bibliography

Samuel (5). Dora Beck. Copyright © 2005 Call of Hope. First edition. 1987. SPB 9025 FRN. English title: *Samuel (Booklet 5).* French title: *Samuel (5).* Call of Hope. P.O.Box 10 08 27 70007 Stuttgart Germany <[e-mail: info@call-of-hope.com](mailto:info@call-of-hope.com)> <http://www.call-of-hope.com> .

Samuel



Ma mère Anne était triste depuis des années car elle n'avait pas d'enfants. Elle habitait dans la même maison que d'autres femmes qui la faisaient beaucoup souffrir. L'une d'elles lui disait souvent : Dieu ne t'a pas donné d'enfants mais moi, Il m'a bénie en m'en donnant beaucoup. Il t'a oublié et ne t'aime pas. Voilà pourquoi Il ne t'a pas donné d'enfants.

Ma mère avait de la peine à croire que Dieu l'avait oubliée et qu'Il ne l'aimait pas. Elle pleurait souvent en pensant à ces choses.

Chaque année, mon père et ma mère allaient à Silo pour adorer, pour offrir des sacrifices et pour prier. Mon père donnait deux parts de viande à ma mère lors des repas car il l'aimait beaucoup et voulait lui enlever son chagrin. Mais il n'arrivait pas à la consoler car Dieu seul peut apporter la vraie consolation de l'âme.



Un jour ma mère ne pouvait pas manger à cause de sa tristesse. Elle s'est dit : J'apportai tout mon chagrin au Seigneur.

Elle est entrée dans la maison de Dieu, s'est mise à genoux et a prié : O Seigneur, écoute mes prières et souviens-toi de moi ! Bénis-moi en me donnant un enfant et je ferai de mon mieux pour bien l'élever. Quand il aura grandi, je te le rendrai afin qu'il devienne ton serviteur. Je te le promets.

Pendant un long moment, ma mère est restée en prière sans faire de bruit. Personne d'autre que Dieu ne pouvait l'entendre. Le souverain sacrificateur était assis à l'entrée de la maison du Seigneur et observait ma mère. Il la trouvait étrange car elle remuait les lèvres sans faire entendre sa voix. Etait-elle ivre, se demandait-il ?



Il s'est approché de ma mère et l'a grondée en disant : N'as-tu pas honte ? Comment peux-tu entrer dans la maison de Dieu en étant ivre ?

Ma mère l'a regardé à travers ses larmes et lui a dit : Non, mon Seigneur, je ne suis pas ivre. J'ai un lourd fardeau sur mon cœur et un grand chagrin que j'ai apporté au Seigneur dans la prière.

Le sacrificateur était désolé de ce qu'il lui avait dit. Alors il l'a encouragée : Va en paix. Le Seigneur répondra à ta prière.. Ma mère a quitté la maison du Seigneur pour retourner vers mon père. Elle n'était plus affligée comme avant, car elle avait confiance que le Seigneur allait répondre à sa prière. Il n'allait sûrement pas la décevoir.



Au bout d'une année, la prière de ma mère a été exaucée : je suis né. Mes parents m'ont appelé Samuel, ce qui veut dire, le Seigneur a répondu à nos prières.

Ma mère n'a pas oublié sa promesse faite au Seigneur et elle m'a toujours considéré comme appartenant à Dieu. Pendant plusieurs années elle n'est pas allée avec mon père à Silo. Elle est restée dans notre village pour s'occuper de moi. Elle a dit à mon père : Je retournerai à Silo quand Samuel sera un peu plus grand. Alors je le prendrai avec moi à la maison du Seigneur et il y restera au service de Dieu.

Ma mère m'avait raconté toutes ces choses et j'attendais avec joie le jour où je partirais. Au bout de quelques années, elle m'a amené à Silo. Pendant notre voyage, je marchais à côté d'elle, habillé d'un beau vêtement blanc. J'étais un garçon en bonne santé et je désirais de tout mon cœur devenir un serviteur du Seigneur dans Son temple.

Nous nous sommes approchés du sacrificateur Eli qui était déjà vieux. Il ne se souvenait plus de ma mère. Elle lui a dit : Il y a plusieurs années que je suis venue dans ce temple et j'ai demandé au Seigneur de me bénir en me donnant un enfant. Voici l'enfant que le Tout-puissant m'a donné. Aujourd'hui, je le remets entre les mains du Dieu saint pour qu'il soit son serviteur.



Eli m'a pris comme serviteur du temple. Ma mère n'éprouvait aucune tristesse de me laisser là. Son fils était devenu un serviteur de Dieu. Elle était si heureuse qu'elle a chanté un chant de louange au Seigneur, un psaume, afin de dire merci à Dieu. Ensuite elle est rentrée à la maison avec la paix dans son cœur.

Chaque année, mes parents venaient au temple à Silo et nous passions de bons moments ensemble. Ma mère m'apportait toujours un beau vêtement qui était juste à ma taille.



J'étais heureux d'être au service du Seigneur et j'aidais Eli, le sacrificateur, de tout mon cœur. La nuit, je dormais dans ma petite chambre qui était près de la sienne.

Eli avait deux fils, Hophni et Phinéas. C'étaient des prêtres corrompus. Ils faisaient ce qui est mal

aux yeux de Dieu. Le peuple ne les aimait pas. Les gens avaient peur d'eux.



Je désirais être un serviteur fidèle obéissant à mon Dieu et Le servant de tout mon cœur. Ce n'était pas facile de résister au mal et de marcher avec droiture à côté des fils pervertis d'Eli.

Mais le Seigneur m'a donné la force d'accomplir Sa volonté. Dieu me bénissait et c'est pourquoi le peuple avait confiance en moi.

En ce temps-là, Dieu parlait habituellement à Son peuple à travers Ses prophètes et par Sa précieuse parole. Mais, de mon temps, il n'y avait pas de prophète par qui Dieu aurait pu révéler Sa volonté.



Une certaine nuit, je me suis réveillé en entendant une voix qui appelait : Samuel, Samuel ! Je me suis levé pour aller dans la chambre d'Eli et je lui ai dit : Me voici. Il m'a répondu : Je ne t'ai pas appelé, mon fils. Retourne te coucher.

J'ai de nouveau entendu la voix. Samuel, Samuel !

Vite, je me suis levé car j'étais sûr d'avoir de nouveau entendu la voix. J'ai couru vers Eli mais celui-

ci m'a assuré qu'il ne m'avait pas appelé.

Je ne comprenais pas ce qui s'était passé et je suis retourné dans ma chambre. Dès que je me suis couché j'ai entendu la voix pour la troisième fois : Samuel, Samuel ! J'ai sauté de mon lit, je suis retourné vers Eli et j'ai dit : Cette fois-ci, je suis sûr que tu m'as appelé.

Finalement le sacrificeur a compris d'où venait la voix. Il m'a dit : C'est le Seigneur qui t'appelle. Retourne dans ta chambre et si tu entends encore la voix réponds : 'Parle Seigneur, Ton serviteur écoute.'

Je suis retourné dans ma chambre mais j'avais peur d'entendre de nouveau la voix. Je tremblais et me demandais pourquoi le Seigneur voulait me parler, à moi qui n'étais qu'un jeune garçon. Ne serait-ce pas la chose la plus importante qui pouvait m'arriver dans ma vie ?



J'ai de nouveau entendu la voix du Seigneur : Samuel, Samuel ! J'ai répondu : Me voici Seigneur, Ton serviteur écoute. Alors le Seigneur m'a parlé, à moi, un simple garçon. C'était une expérience merveilleuse d'entendre la voix du Seigneur. Mais ce qu'il m'a dit était triste à écouter.

Le Seigneur m'a dit qu'il avait vu la méchanceté des fils d'Eli. Quoiqu'ils aient été avertis au sujet de leur mauvaise conduite, ils avaient continué à pécher. Ils n'avaient écouté ni Dieu ni leur père. Voilà pourquoi Dieu allait les punir. Le Seigneur m'a révélé que Hophni et Phinéas allaient mourir le même jour et que leur père serait également puni car il n'avait pas pris au sérieux sa responsabilité à leur égard, ni dans la maison de Dieu ni dans son foyer.

Quand le Seigneur a eu fini de me parler, le silence s'est rétabli. Mais je ne pouvais pas retrouver le sommeil après ce qui s'était passé. Je suis resté couché jusqu'au matin et j'avais peur de dire ces tristes choses à Eli le lendemain.

Le matin en me levant, j'ai ouvert les portes de la maison de Dieu comme d'habitude. Alors j'ai entendu la voix d'Eli demandant : Qu'est-ce que le Seigneur t'a dit ? J'ai été obligé de lui dire toutes les paroles du Seigneur. Même s'il m'a paru difficile de transmettre le message du Seigneur, je n'ai laissé de côté aucun détail. Frappé de remords, Eli a soupiré et a dit : Dieu est le Seigneur. Qu'il

fasse ce qui est bon à ces yeux.



Quelques années après, Hophni et Phinéas sont morts à la guerre. Quand Eli a reçu cette nouvelle, il est tombé de sa chaise à la renverse, s'est cassé la nuque, et est mort sur le coup.

Le peuple a vu que le Seigneur était avec moi. Aussi il m'a écouté et m'a obéi. Le Seigneur ne m'a pas parlé seulement une fois. Il l'a fait souvent et moi, je Lui obéissais tout de suite. Alors je suis devenu prophète et juge de mon peuple.

Je n'ai pas dirigé ma propre vie. Je suis devenu un serviteur du Seigneur à cause de la promesse de ma mère. J'ai accepté cela car telle était la volonté du Seigneur pour ma vie.



Cher lecteur, aimerais-tu connaître la volonté du Seigneur pour ta vie ? Ecoute l'appel de Dieu que tu trouves dans la Bible et obéis à Sa voix. En retour, Il te bénira de Son immense bonté durant toute ta vie.

Concours

Nous espérons que tu as aimé ce récit. Ci-dessous tu trouveras quelques questions le concernant.

Quand tu auras répondu aux questions, tu pourras nous envoyer tes réponses par courrier. Nous t'envirrons en cadeau la prochaine brochure de cette série.

1. Dieu a-t-Il oublié la femme qui n'avait pas d'enfants ? Veuillez expliquer ta réponse.
2. Où allaient les parents de Samuel tous les ans ?
3. Qu'a fait Anne dans la maison de Dieu à cause de sa tristesse ?
4. Comment Dieu a-t-Il répondu à la prière d'Anne ?
5. Qu'a désiré Anne en ce qui concerne l'avenir de son fils ?
6. Qui est-ce qui habitait avec Eli, le sacrificateur, dans la maison du Seigneur ?
7. Quelle différence y avait-il entre Samuel et les autres personnes qui servaient dans la maison du Seigneur ?
8. Pour quelle raison Dieu a-t-il parlé à Samuel ?
9. Quel triste message Samuel a-t-il reçu de la part du Seigneur ?
10. En tant que quoi Samuel a-t-il servi son peuple ?
11. Comment Samuel a-t-il accepté la volonté du Seigneur pour sa vie ?
12. As-tu entendu l'appel du Seigneur dans la Bible ? Lui as-tu obéi ?

N'oublie pas d'inscrire clairement ton nom entier et ton adresse sur la feuille des réponses ainsi que sur l'enveloppe. Notre adresse est :

APPEL DE L'ESPERANCE

Boîte Postale 100827, 70007 STUTTGART, Allemagne

E-Mail: info@call-of-hope.com